

Le Socialiste

43e année - Rs 5.00 - No 108312 - VENDREDI 18 JUILLET 2025 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant



L'Île Maurice envisage de créer une unité d'économie bleue pour libérer le potentiel des océans

Page 3



MIDLANDS

Inauguration d'une nouvelle route d'accès reliant Coriolis à la Résidence Antoinette

Page 3

FOOTBALL



L'Italie bat la Norvège (2-1) et file en demies

EURO 2025 -FEMININ

Page 8



MERCATO 2025

Liverpool et Chelsea s'intéressent à Jorrel Hato

Page 7



Le MRIC présente les résultats de projets de recherche visant à revitaliser le secteur du tourisme à Maurice

Page 3



FRANCE - BUDGET

Marine Le Pen dénonce un budget «indigne» et menace de «censure»

Page 4



Commerce «Risques multiples qui s'entremêlent» - La Chine met en garde

Page 4

A la télé aujourd'hui



06:01 THE QUEEN OF FLOW
07:30 HEARTLAND
08:10 L'HERITIERE
08:37 SÉPARÉ PAR L'AMOUR
08:57 LE TEMPS D'AIMER
11:33 LYING HEART
09:30 SKYSCRAPER
11:30 LYING HEART
12:00 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:36 LE ROMAN DE LA VIE

12:36 LE ROMAN DE LA VIE
14:00 HEARTLESS
15:00 SAMACHAR
15:23 JAPAN VIDEO TOPICS [MARCH 2023] (NO.4)
15:31 LIVING TO LOVE
17:31 LYING HEART
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:32 SHIV SHAKTI
19:03 19 MINUTES - LE POINT
19:30 LE JOURNAL TELEVISE
20:18 CINE CLUB
22:33 LE ROMAN DE LA VIE
23:40 LE JOURNAL TELEVISE



09:09 IRRIGATION AUTHORITY
10:27 RODRIG PROG : SAVER LOKAL
11:03 GLWAR DANTAN
12:00 RODRIG - KLIP SELEKSION
12:47 METIE
13:00 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
13:06 NOU LATER NOU LAMER NOU RISES
14:00 RODRIG PROG : KOMANTER
14:30 LES GRANDES LIGNES
15:00 LE CHALLENGE
16:51 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
17:00 LA SOSIETE
18:00 HEARTLESS

18:30 SÉPARÉ PAR L'AMOUR
19:00 ZOURNAL KREOL
19:25 RODRIG : 13 MINIT NATIR RODRIG
19:45 ENN SEMENN DAN LAFRIK
20:00 ANIMALIA
20:32 FASHION FX & LIFESTYLE
21:00: LA SOSIETE
22:02 LOCAL PRODUCTION MBC 2
23:03 ZOURNAL KREOL REDIFFUSION
22:33 ECRITURE MAURICIENNE
22:58 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:23 EN FORME
23:37 MON JARDIN MA MAISON
23:58 VOYAGE AU FÉMININ



07:00 WELLNESS WATCH
08:00 AMRIT VAN
08:12 BHAJAN SANDHYA
08:33 SHIV VANDANA
09:18 HUNARBAAZ
09:58 RAMAYAN
10:22 RAMAYAN
11:30 SHIV SHAKTI
12:00 BHAGWAN PARSHURAM
15:00 SAMACHAR
15:20 SAYINGS RADHA KRISHNA

15:30 JAI JAI SHIV SHANKAR
16:00 MITHAI
16:20 MITHAI
16:42 MITHAI
17:30 SHIV SHAKTI
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:31 MATI KE MOL
19:00 YEH SHAAM MASTANI
19:47 KHEL KHLADI
20:07 HAMARA SWASTHYA
20:35 VIDROHI
21:06 KHATAILAL MITHAILAL
23:38 MERE SAI - SHRADDHA AUR SABURI



06:00 MERE DAD KI DULHAN
06:31 MAHABHARAT
07:00 TELL ME O KHUDA
09:31 KUNDALI BHAGYA
09:35 KUNDALI BHAGYA
10:01 UDAARIYAN
10:30 DHARAM PATNI
11:00 NA UMRA KI SEEMA HO
11:31 SHRIMAD RAMAYAN
12:00 ANUPAMA
12:21 SAYINGS RADHA KRISHNA

13:00 DHARUV TARA
14:00 MAHABHARAT
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:31 KUNDALI BHAGYA
19:00 UDAARIYAN
19:30 DHARAM PATNI
20:00 NA UMRA KI SEEMA HO
20:30 SHRIMAD RAMAYAN
21:00 ANUPAMA
21:22 SAYINGS RADHA KRISHNA
21:30 MERE SAI - SHRADDHA AUR SABURI
22:00 DHARUV TARA
22:31 MERE DAD KI DULHAN
23:00 MAHABHARAT
23:30 WEDDING PULLAV



06:00 EYE ON SADC
06:26 HEALING GARDENS
06:51 BENEATH THE WAVES - NORWAY AND CO2 EMISSIONS
07:18 TOMORROW TODAY
08:38 TROPHY HUNTING-A CRUEL HOBBY? OR SPECIES CONSERVATION?
09:21 SUDAN: A HOSPITAL IN THE NATO IN TRANSITION: A YEAR WITH THE SOLDIERS
09:59 THE WAR OVER WHEAT
11:14 ECO INDIA
11:40 HEALING GARDENS

12:21 FOOD UP!
13:05 NATURAL WONDERS
14:02 CARNET DE SANTE
17:42 REV SPECIAL
17:20 LAB 360 / SCIENCE EXPERIMENTS
18:03 IL ETAIT UNE FOIS LE MUSÉE DU LOUVRE
18:56 FOOD UP!
19:00 STUDENT SUPPORT PROGRAMME - GRADE 8: SCIENCE CHEMISTRY
19:19 STUDENT SUPPORT PROGRAMME : GRADE 8 : HINDI
19:30 EUROMAXX
20:30 NEWS
21:51 CAN'T FEEL NOTHING: HOW THE INTERNET WARPS OUR EMOTION

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court, 30A, rue Mère Barthélemy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

MALDIVES

Il dompte la slackline «la plus dure du monde»

Le funambule estonien Jaan Roose a réussi un exploit aux Maldives, en traversant une longue corde constamment en mouvement reliant un parachute à un bateau.

Une première.

Jaan Roose a déjà réussi beaucoup d'exploits sur sa slackline, cette longue corde élastique étroite (1,9 cm) qui relie deux points et qu'il s'agit de traverser en équilibre. L'année dernière, l'Estonien a établi un nouveau record du monde de longueur (3 600 mètres) en traversant le détroit de Messine, qui sépare la Sicile de l'Italie continentale. Auparavant, il avait réalisé d'autres prouesses au-dessus du Bosphore à Istanbul (traversée intercontinentale) ou entre des gratte-ciels de Dubaï.

C'est un exploit d'un autre genre que le triple champion du monde a réussi très récemment. C'est même «la slackline la plus difficile au monde», pour reprendre les mots de Jaan Roose, qu'il a domptée dans cette publication, tournée aux Maldives.

Pourtant, la corde – quelques dizaines de mètres – n'est de loin pas la plus longue qu'il ait parcourue. Mais voilà: elle reliait deux points constamment en mouvement, un parachute tiré par un bateau. Une première pour l'Estonien de 33 ans (et pour la discipline) car, d'habitude, la slackline est attachée à deux points fixes.

En mouvement, les difficultés sont plus grandes: il faut gérer les changements constants de hauteur et de direction, sans parler des remous et du vent qui créent de l'instabilité (toutefois un peu atténuée grâce à un système spécial sur le bateau et le parachute).

Malgré sa grande expérience et son talent, l'adaptation à ces nouvelles conditions n'a pas été facile pour Jaan Roose.

«Une grande partie de ce projet était sans aucun doute le défi physique, car il est difficile de se mettre sur la ligne et de trouver le moment pour commencer à marcher. Et pendant que je marchais, il fallait adapter mon corps, mes genoux... Je devais suivre le comportement du bateau et ressentir ce qui se passait derrière mon dos avec le parachute ascensionnel.»



Le funambule estonien a ainsi modifié sa façon de traverser une slackline. Habituellement, il parcourt une corde fixe en faisant un pas après l'autre. Mais, dans ce cas, il a senti qu'en faire deux à la fois, entrecoupés d'un petit arrêt, était la meilleure option.

C'est au bout de la 34e tentative (quelle détermination!) et après de nombreuses chutes dans l'eau que Jaan Roose a réussi à rejoindre le bateau depuis le parachute, accueilli par les cris de joie du staff.

«Nous avons démontré que le corps peut réellement maintenir l'équilibre dans un environnement aussi exigeant», s'enthousiasme le champion, qui a donc réalisé une innovation majeure pour son sport.



FRANCE - INCENDIES

Trois départements du Sud-Est en vigilance rouge aux feux de forêt mercredi

Le retour du mistral et de la tramontane font craindre des départs de feu qui deviendraient très rapidement incontrôlables.

La mauvaise configuration de l'incendie qui a touché Marseille la semaine dernière fait son retour. Météo-France a placé trois départements, les Bouches-du-Rhône, le Var et le Vaucluse, en vigilance rouge pour les feux de forêt pour la journée de mercredi, en raison d'un « risque très élevé » d'incendies. Malgré une baisse des températures, le retour du mistral et de la tramontane en Méditerranée, avec des rafales attendues autour de 50/60 km/h, va aggraver le niveau de risque de feux de forêt dans la région, indique Météo-France dans un communiqué.

Outre ces trois départements

placés en rouge, six départements du Sud, les Alpes-de-Haute-Provence, l'Ardèche, l'Aude, la Drôme, le Gard et l'Hérault, seront mercredi en vigilance orange, contre dix mardi, dont sept dans le Centre-Val-de-Loire.

L'Aude et les Bouches-du-Rhône ont été frappés la semaine dernière par des incendies d'ampleur. A Marseille, où le feu a gagné le nord de la ville, l'incendie a fait plusieurs dizaines de blessés légers, principalement par inhalation de fumées, et touché près de 90 habitations.

Sécheresse précoce

« La vague de chaleur qui a touché le pays du 19 juin au 4 juillet a accentué la sécheresse des sols et fragilisé la végétation », avec, après les pluies de printemps, « le développement de nombreuses herbes qui se sont

desséchées suite à un mois de juin historiquement très chaud et sec », soulignent les services météorologiques. « Cet état de sécheresse de la végétation, propice aux départs de feux, est très inhabituel pour un début juillet, se rapprochant d'années remarquables comme 2017 », ajoute Météo-France.

En raison de ces risques d'incendies les préfets des départements concernés ont pris des arrêtés d'« interdiction stricte » d'accès à de nombreux massifs de la région. Dans les Bouches-du-Rhône, les pompiers ont indiqué mardi avoir prépositionné des groupes préventifs autour de 30 points stratégiques, auxquels s'ajoutent 61 casernes mobilisées et le renfort attendu de trois colonnes venues d'autres départements.

L'Île Maurice envisage de créer une unité d'économie bleue pour libérer le potentiel des océans

Maurice réaffirme son engagement en faveur d'un développement durable basé sur l'océan avec la création d'une Unité dédiée à l'économie bleue, a annoncé le ministre de l'Agro-industrie, de la Sécurité alimentaire, de l'Économie bleue et de la Pêche, le Dr Arvin Boolell, lors d'une conférence de presse tenue hier au siège de son ministère à Port-Louis, aux côtés du ministre délégué, M. Fabrice David.

Le ministre Boolell a souligné la position unique de Maurice en tant qu'État océanique et petit État insulaire en développement doté d'un vaste territoire océanique, un atout inestimable et un pilier économique vital. « L'économie bleue offre d'immenses opportunités et nous devons les saisir toutes », a-t-il déclaré.

Pour mener à bien cet effort, une Unité dédiée à l'économie bleue sera créée sous la direction du Dr Sundy Ramah, responsable scientifique. Cette Unité collaborera avec des partenaires régionaux et internationaux pour piloter le développement de l'économie bleue. Le ministre Boolell a souligné que l'Union européenne allouera



environ 4,5 millions de roupies à des services de conseil pour soutenir cette initiative.

Un plan stratégique pour l'économie bleue est également en préparation, et une manifestation d'intérêt sera lancée prochainement. Des ateliers sont également prévus en novembre, ainsi qu'un concours de création de logo. Des visites d'échange sont prévues aux Seychelles, pays pionnier du développement de l'économie bleue, selon le ministre Boolell.

Un soutien législatif sera apporté par la rédaction d'un projet de loi dédié à l'é-

conomie bleue, une fois l'unité opérationnelle. Le cadre juridique est attendu d'ici novembre.

Sur le plan financier, le Dr Boolell a annoncé le lancement d'obligations biodiversité et d'obligations bleues, en partenariat avec la Banque de Maurice et la Bourse de Maurice, afin de concevoir un cadre solide et d'identifier des projets bancables. Il a rappelé l'importance stratégique du développement portuaire pour libérer le potentiel des secteurs océaniques.

Soulignant des objectifs plus larges de

développement durable, le ministre Boolell a exhorté les jeunes à « retourner à la terre et à la mer », les encourageant à adopter une agriculture intelligente, l'agriculture biologique et la pleine exploitation des terres agricoles de première qualité pour renforcer la sécurité alimentaire.

S'exprimant à cette occasion, le ministre délégué Fabrice David a réitéré le vaste potentiel de l'économie bleue, affirmant que notre territoire océanique est plus vaste que notre territoire terrestre. Il a souligné l'importance de secteurs tels que la pêche durable, les énergies marines renouvelables, le commerce maritime, la biotechnologie marine, la finance océanique et l'innovation dans le développement de l'économie bleue.

Il a reconnu que les Seychelles sont en avance sur Maurice dans le secteur de l'économie bleue, mais a affirmé notre détermination à bâtir une économie bleue forte et inclusive. Un consultant juridique sera prochainement engagé pour rédiger le projet de loi sur l'économie bleue, alignant ainsi l'environnement législatif mauricien sur sa vision du développement durable.

MIDLANDS

Inauguration d'une nouvelle route d'accès reliant Coriolis à la Résidence Antoinette

Le ministre des Infrastructures nationales, M. Govindranath Gunness, a inauguré mercredi une nouvelle route d'accès reliant Coriolis à la Résidence Antoinette, dans les Midlands. Cette route, d'environ 270 mètres de long et 3,5 mètres de large, vise à fluidifier la circulation et à améliorer la sécurité des piétons dans le quartier.

Le directeur général de l'Autorité de développement routier, M. Nazeer Mowlaboccus, et d'autres personnalités étaient également présents.

Dans une déclaration, le ministre Gunness a rappelé que ce projet répondait aux demandes de longue date des habitants, confrontés à de nombreux désagréments liés à l'étroitesse de la voie d'accès. Les travaux ont débuté en février 2025 et

ont été achevés dans les délais, a-t-il souligné.

Le ministre a remercié les parties prenantes concernées pour la réalisation du projet dans le respect du budget et des délais prévus. Il a indiqué que cette route à sens unique, dotée d'infrastructures essentielles telles que l'éclairage et des rampes pour assurer la sécurité des automobilistes et des piétons, contribuera sans aucun doute à réduire les embouteillages dans la région.

Le ministre Gunness a également saisi l'occasion pour appeler les usagers de la route à adopter un comportement responsable au volant et a souligné l'importance pour eux de bien connaître le code de la route en vigueur.



Le MRIC présente les résultats de projets de recherche visant à revitaliser le secteur du tourisme à Maurice

Le Conseil mauricien de la recherche et de l'innovation (MRIC) a organisé hier à Ebène un séminaire d'une demi-journée afin de présenter les résultats de quatre projets de recherche innovants financés dans le cadre du programme de subventions Innovation Boost (IBGS).

Les quatre projets comprennent : Découverte immersive : visite virtuelle 3D d'un site du patrimoine national ; Développement d'une application numérique (MauNature) pour les activités touristiques en pleine nature ; L'emploi dans le secteur du tourisme et de l'hôtellerie à Maurice : une étude pour combler le déficit de compétences ; et l'application Mauritian Treasures.

Ces projets s'inscrivent dans le thème « Innovation dans le secteur du voyage, du tourisme et du divertissement », qui vise à stimuler une croissance durable et à renforcer l'un des piliers économiques les plus importants de l'île Maurice.

Le thème « Innovation dans le secteur du voyage, du tourisme et du divertissement » a été présenté pour la première fois

lors des Assises de la recherche et de l'innovation. Cet événement a réuni les principales parties prenantes afin d'élaborer une feuille de route stratégique visant à revitaliser et à transformer le secteur du tourisme suite à la pandémie.

S'appuyant sur cette initiative, le MRIC a lancé un appel à propositions dans le cadre de l'IBGS en mars 2023 afin de financer des projets à court terme. Parmi les 15 candidatures reçues, huit projets ont été sélectionnés pour financement. Parmi ceux-ci, quatre sont désormais finalisés et ont été présentés aux parties prenantes hier.

S'exprimant lors de l'événement, le directeur exécutif du MRIC, le professeur Theesan Bahorun, a souligné le rôle clé du secteur du tourisme, des voyages et des loisirs dans le progrès économique du pays depuis l'indépendance. Il a rappelé qu'en 2023, l'industrie touristique a contribué à environ 9 % du PIB mauricien, avec 1,3 million d'arrivées de touristes générant environ 86 milliards de roupies de revenus. Concernant l'avenir, il a évoqué l'objectif du gouvernement d'atteindre deux millions



d'arrivées de touristes d'ici 2030, avec des recettes touristiques qui devraient atteindre 93,6 milliards de roupies en 2024.

Le professeur Bahorun a évoqué les graves répercussions de la pandémie de COVID-19 sur le secteur du tourisme et a insisté sur la nécessité de mettre en place des plans de relance urgents et des efforts collaboratifs pour le relancer. Malgré des ressources limitées, a-t-il déclaré, le MRIC a soutenu des projets de recherche innovants

visant à soutenir la reprise et la croissance de piliers économiques clés comme le tourisme. À cet égard, une feuille de route nationale pour l'innovation dans les voyages, le tourisme et les loisirs a été élaborée, axée sur les pratiques durables, le développement des compétences, l'amélioration du marketing et de la visibilité, l'utilisation de l'analyse de données et l'amélioration de la connectivité aérienne.

FRANCE - BUDGET

Marine Le Pen dénonce un budget «indigne» et menace de «censure»

La cheffe de file du parti nationaliste a jugé «déséquilibré», «inefficace» et «indigne» le projet de budget de François Bayrou, menaçant de déposer une motion de censure si le gouvernement ne revoit pas sa copie.

Le ton est ferme, la posture offensive. Au lendemain de la présentation du plan d'économies de François Bayrou, Marine Le Pen a de nouveau agité la menace de la censure. «En l'état, il est impossible pour le RN de ne pas censurer ce gouvernement», a-t-elle prévenu dans *Le Parisien*, ce mercredi. La présidente des députés Rassemblement national juge le budget présenté par le Premier ministre à la fois injuste et inefficace : «Il faudrait que François Bayrou inverse quasiment totalement les grandes masses qu'il a annoncées. J'y crois peu.»

L'élu du Pas-de-Calais étrille un projet selon elle déséquilibré. «Les augmentations d'impôts, ou devrais-je plutôt dire les réductions d'avantages, représentent peu ou prou 20 milliards d'euros, tandis que les économies sur le fonctionnement de l'État plafonnent à 1,8 milliard. C'est dérisoire.



C'est même indigne!», accuse-t-elle. Le gouvernement prévoit notamment la fin de l'abattement de 10 % pour les retraités et la suppression de deux jours fériés, mesures jugées «choquantes» par Marine Le Pen : «En quoi le fait de priver les Français de deux jours fériés fait faire des économies à

l'État? C'est un effort financier supplémentaire demandé à ceux qui travaillent. Ce n'est pas exactement la même chose. C'est un leurre.»

L'immigration dans le viseur

Dans sa ligne de mire : une fiscalité

jugée trop concentrée sur les classes moyennes et les retraités, et des économies qu'elle estime inexistantes sur des postes pourtant prioritaires selon elle, comme l'immigration ou les énergies renouvelables. «On nous dit que tout le monde doit faire un effort, mais pas l'immigration? Je considère qu'un pays, dans la situation où il est, ne peut plus accueillir 500 000 personnes par an.»

Quant à la perspective d'une dissolution de l'Assemblée nationale, l'ancienne candidate à l'Élysée l'envisage sans ciller : malgré la peine d'inéligibilité de cinq ans prononcée contre elle en première instance dans l'affaire des assistants parlementaires, elle entend bien se présenter. «Je me présenterai et j'irai défendre ma candidature auprès des instances chargées de la valider», affirme-t-elle. Elle prévoit notamment de déposer une question prioritaire de constitutionnalité au Conseil constitutionnel pour contester l'exécution immédiate de sa condamnation. «L'autorité constitutionnelle pourrait enfin analyser la validité de cette exécution provisoire de l'inéligibilité. (...) J'avais dit que j'utiliserais tous les recours possibles, je le ferai.»

COMMERCE**«Risques multiples qui s'entremêlent» - La Chine met en garde**

Le vice-Premier ministre chinois He Lifeng, principal négociateur commercial de son pays avec les Etats-Unis, a mis en garde mercredi à Pékin contre les «turbulences et les transformations» que connaît le monde en matière commerciale.

Le géant asiatique fait de l'Exposition internationale des chaînes d'approvisionnement de Chine, organisée cette semaine dans la capitale chinoise, une tribune pour renforcer son image de défenseur mondial du libre-échange, en contraste avec la guerre commerciale de Donald Trump.

«Certains pays interfèrent avec le

marché sous prétexte de réduire les risques, en utilisant des mesures telles que l'imposition de droits de douane», a indiqué mercredi He Lifeng dans une allusion au président américain. «Les changements mondiaux inédits depuis un siècle s'accélèrent, avec des risques multiples qui s'entremêlent et s'accumulent», a-t-il déclaré.

«Nous devons renforcer davantage le consensus sur le développement, nous opposer fermement à la politisation, à l'idéologisation et à la sécurisation excessive des questions économiques et commerciales, et œuvrer ensemble à préserver un environnement international ouvert et coopératif.»

ESPAGNE**Dix personnes interpellées après les émeutes anti-immigrés**

Dix personnes ont été arrêtées en Espagne, après des violences racistes lors d'émeutes anti-immigrés à Torre Pacheco, dans le sud-est du pays, selon le dernier décompte mardi 15 juillet. Les interpellés sont poursuivis pour «troubles à l'ordre public», «haine» et «blessures volontaires», selon les autorités.

Dix personnes ont été interpellées depuis vendredi après les émeutes anti-immigrés à Torre Pacheco, une ville du sud-est de l'Espagne, dont trois en lien avec l'agression d'un retraité qui a été à l'origine de cette flambée de violence, ont annoncé lundi les autorités.

«À l'heure actuelle, dix personnes ont été arrêtées», a indiqué sur X la déléguée du gouvernement central dans la région de Murcie, Mariola Guevara, faisant le point sur le bilan des violences qui ont secoué ces derniers jours cette ville de 40 000 habitants.

Parmi les personnes interpellées, trois l'ont été dans le cadre de l'enquête ouverte après l'agression d'un retraité à Torre Pacheco mercredi dernier, a précisé Mariola Guevara. Elle avait déjà fait état de l'interpellation de deux «immigrés» n'habitant pas à Torre Pacheco. La troisième personne a été arrêtée au Pays basque, dans le nord du pays, alors qu'il se dirigeait vers la France, a-t-elle précisé lundi soir.

Les sept autres, un citoyen marocain et six Espagnols, ont été interpellés pour leur participation aux affrontements qui ont suivi. Ils sont poursuivis pour des délits de «troubles à l'ordre public», «haine» et «blessures volontaires», a-t-elle détaillé.

Selon la déléguée du gouvernement, près de 80 personnes ayant pris part à ces altercations ont par ailleurs été identifiées. «Beaucoup d'entre elles ont des antécédents pour des faits de violence» et «la majorité ne sont pas de Torre Pacheco», a-t-elle insisté.

Aggression d'un retraité en pleine rue

Ces violences ont été déclenchées par l'agression en pleine rue d'un habitant de 68 ans, prénommé Domingo. Ce dernier a raconté à des médias espagnols, le visage tuméfié, avoir été attaqué sans motif apparent par trois jeunes d'origine nord-africaine.

Cette agression, filmée et mise en ligne sur les réseaux sociaux, a poussé des groupes d'extrême droite à se rassembler dans les rues de la ville pour s'en prendre à des personnes d'origine nord-africaine, malgré le déploiement d'importantes forces de sécurité.

«Hier, nous avions déjà déployé 90 agents de la Garde civile», équivalent espagnol de la gendarmerie, et «leurs effectifs seront renforcés demain et dans les jours suivants», a précisé le ministre de l'intérieur Fernando Grande-Marlaska. Interrogé sur la chaîne de télévision publique TVE, le maire de Torre Pacheco, Pedro Ángel Roca, a assuré de son côté que la situation avait été «maîtrisée» dimanche soir grâce à la présence policière, et a de nouveau appelé au calme.

Selon Pedro Ángel Roca, 30 % des 40 000 habitants de Torre Pacheco sont des immigrés, principalement d'origine marocaine, et qui travaillent en majorité dans des exploitations agricoles. «Ce sont des gens qui vivent dans la ville



depuis plus de 20 ans», a insisté l'éidle. Mais «il y a aussi de la délinquance, bien sûr», a ajouté ce membre du Parti populaire (PP, droite), en appelant à une présence policière renforcée tout au long de l'année et à l'interdiction pour les groupes d'extrême droite de se regrouper dans la ville.

Selon les autorités, plusieurs mouvements d'ultradroite extérieurs à la ville ont participé aux affrontements. Parmi eux figure le groupe «Deport them now» (Déportez-les maintenant), qui a appelé sur Telegram à une «chasse» aux personnes d'origine nord-africaine.

Selon les dernières données de l'Institut national de statistique (INE), 920 000 Marocains vivaient en Espagne au 1er janvier 2024. Il s'agit de la principale diaspora dans ce pays, devant les Roumains (620 000 personnes).

Trump affirme que l'Ukraine ne doit pas cibler Moscou

Donald Trump a déclaré mardi que l'Ukraine ne devrait pas prendre la capitale russe Moscou pour cible, le Kremlin affirmant lui que la livraison de nouvelles armes à Kiev ne ferait que « prolonger la guerre ».

Le président américain s'est engagé lundi, à fournir des équipements militaires supplémentaires à l'Ukraine et a donné 50 jours à la Russie pour qu'elle mette fin à son offensive dans ce pays, déclenchée en février 2022, sous peine de sanctions sévères.

Le quotidien Financial Times a, en outre, rapporté que Donald Trump aurait encouragé son homologue ukrainien Volodymyr Zelensky à frapper Moscou.

Non, il ne devrait pas cibler Moscou, a toutefois répondu le président américain devant la presse, ajoutant que Washington ne fournirait pas à Kiev de missiles à longue portée.

Le Kremlin a affirmé mardi que l'ultimatum qui lui a été adressé la veille par Donald Trump ainsi que les nouvelles livraisons d'armes promises à l'Ukraine pousseraient Kiev à « prolonger la guerre ».

«Il semble que cette décision prise à Washington, dans les pays de l'OTAN et directement à Bruxelles sera perçue par Kiev non comme un signal en faveur de la paix, mais comme un signal pour la poursuite de la guerre».

«Les déclarations du président Trump sont très sérieuses. Nous avons bien sûr besoin de temps pour analyser ce qui a été dit à Washington et si ou quand le président Poutine le jugera nécessaire, il commentera», a-t-il dit au cours de son brefage quotidien, auquel participait l'AFP.

Trump «déçu»

Depuis son retour à la Maison-Blanche en janvier, Donald Trump a essayé de pousser Moscou et Kiev à mettre fin au conflit, notamment en se rapprochant de Vladimir Poutine, dont il se dit désormais «déçu».

«Je pensais que nous aurions un accord il y a deux mois, mais ça ne semble pas se concrétiser», a-t-il dit lundi à la Maison-Blanche, au côté du secrétaire général de l'OTAN, Mark Rutte.

Sans accord d'ici à 50 jours, les États-Unis mettront en place des «droits de douane secondaires», c'est-à-dire contre les alliés de Moscou, a affirmé le président américain.

L'an dernier, les principaux partenaires commerciaux de la Russie étaient la Chine, pour quelque 34 % du total des échanges, ainsi que, dans une moindre mesure, l'Inde, la Turquie et le Bélarus, selon les Douanes russes.

Pékin a fustigé mardi une «coercition qui ne mène nulle part».

Donald Trump a par ailleurs annoncé lundi que des équipements militaires «d'une valeur de plusieurs milliards de dollars», en

particulier des systèmes de défense anti-aérienne Patriot, seraient envoyés à l'Ukraine.

Ce matériel sera acheté par les membres de l'OTAN. Mark Rutte a précisé que l'Allemagne, le Royaume-Uni, la Finlande, le Canada, la Norvège, la Suède et le Danemark feraient partie des acheteurs.

Le Danemark et les Pays-Bas ont annoncé mardi à Bruxelles qu'ils étaient prêts à participer au plan de Donald Trump.

Il reste à savoir cependant combien de temps il faudra aux pays européens pour expédier ces armes en Ukraine, ciblée chaque jour par des frappes russes.

Le ministère russe de la Défense a encore revendiqué la prise de deux villages dans la région de Donetsk (est).

Raids russes plus nombreux

Les attaques aériennes russes se sont aussi intensifiées ces dernières semaines.

Dmitri Peskov a indiqué que la Russie restait prête à négocier, mais qu'elle attendait «des propositions de la partie ukrainienne» concernant un troisième cycle de négociations, après deux récentes sessions peu fructueuses à Istanbul.

La Russie a rejeté toute trêve prolongée, qui permettrait selon elle aux forces ukrainiennes de se réarmer.

Moscou exige, entre autres, que l'Ukraine lui cède quatre régions, en plus de la péninsule de Crimée annexée en 2014, et qu'elle renonce à rejoindre l'Alliance atlantique.

Ces conditions sont inacceptables pour Kiev qui réclame, avec ses alliés européens, un cessez-le-feu sans condition de 30 jours avant des négociations de paix et le retrait total de l'armée russe du territoire ukrainien.

Un jeu politique?

De leur côté, des Moscovites interrogés par l'AFP considèrent les déclarations de Donald Trump comme un jeu politique.

«C'est une partie d'échecs», lance Svetlana, une ingénierie du secteur de l'aéronautique.

«Les négociations vont se poursuivre», juge cette femme de 47 ans, peu impressionnée. Donald Trump «a donné 50 jours, et ensuite ce sera prolongé», ajoute-t-elle, soulignant qu'elle attend «le prochain coup» de Vladimir Poutine.

Dans l'est de l'Ukraine, des soldats ukrainiens se disent quant à eux reconnaissants, sans nourrir trop d'illusions.

Un militaire de 44 ans, qui se fait appeler Shah, dit ainsi ne pas croire aux paroles de Donald Trump, dénonçant un «fossé entre les promesses [des États-Unis] et la réalité».

Un autre soldat, Master, juge que les systèmes Patriot, très efficaces contre les frappes aériennes russes, «auraient pu être envoyés plus tôt» et sauver des vies.

Avec sa longue barbe rousse, Rouslan, 29 ans, est plus positif. «Mieux vaut tard que jamais», dit-il en soupirant.

Un volcan islandais entre en éruption pour la neuvième fois depuis 2023

Ces «éruptions fissurales» sont devenues fréquentes dans la péninsule de Reykjanes, dans le sud-ouest de l'Islande. Le village de pêcheurs de Grindavik, le plus proche de l'éruption, a été évacué, tout comme le célèbre site du Blue Lagoon.

Un volcan sur la péninsule de Reykjanes, dans le sud-ouest de l'Islande, est entré en éruption mercredi pour la neuvième fois depuis fin 2023, ont annoncé les autorités. Des images vidéo tournées en direct montrent de la lave en train de s'échapper d'une fissure dans le sol. L'éruption a commencé peu avant 4 heures GMT (5 heures du matin en France), selon l'Office météorologique islandais (IMO).

La principale fissure court sur 2,4 km et une deuxième plus petite s'est ouverte sur 500 mètres, a précisé l'agence météo en début d'après-midi. Les habitants de la péninsule de Reykjanes sont incités à rester chez eux en raison de la pollution de l'air.

Le village de pêcheurs de Grindavik, le plus proche de l'éruption, a été évacué, tout comme le célèbre site du Blue Lagoon.

Accès interdit aux touristes

La plupart des 4.000 habitants de Grindavik avaient été évacués fin 2023, peu avant la première éruption vol-

canique dans la région. Depuis, presque toutes les maisons ont été vendues à l'Etat et la majorité des habitants sont partis.

L'évacuation des quelque 100 personnes qui se trouvaient encore dans le village s'est déroulée sans difficultés, a indiqué une responsable de la police Margret Kristin Palsdottir, à la chaîne publique RUV. L'accès des touristes à proximité de l'éruption a également été interdit.

«Bien entendu, nous comprenons qu'il s'agit d'un événement fascinant, en particulier pour les touristes qui n'ont pas aussi habitué que nous», a-t-elle dit.

Pas d'impact sur les vols internationaux

Un spécialiste de géophysique de l'IMO, Benedikt Ofeigsson, a déclaré à la chaîne RUV que l'éruption ne semblait pas aussi importante que les précédentes et qu'elle était bien située car elle ne se trouvait pas à proximité d'infrastructures.

Les volcans de la péninsule n'avaient pas connu d'éruption depuis huit siècles, jusqu'en mars 2021, date à laquelle une période d'activité sismique accrue a débuté. Les volcanologues estiment que l'activité volcanique dans la région était entrée dans une nouvelle ère.

Cette dernière éruption n'a pas d'impact sur les vols internationaux, selon le site de l'aéroport de Keflavík.

Trump annule le financement du train à grande vitesse en Californie

Donald Trump a annoncé mercredi 16 juillet l'annulation de plusieurs milliards de dollars de financements fédéraux prévus pour la construction en Californie de la ligne à grande vitesse entre Los Angeles et San Francisco, projet lancé il y a plus de 15 ans et qui accu-mule les retards. «Plus un seul centime des fonds fédéraux ne sera consacré à cette arnaque», a lancé le président américain sur son réseau Truth Social. «Il s'agissait d'un projet mal conçu et inutile, et d'un gaspillage total de l'argent des contribuables, mais c'est désormais terminé», a-t-il ajouté.

Le rêve d'un train reliant Los Angeles et San Francisco en seulement 02h40 est devenu une véritable arlésienne aux États-Unis. Lancé en 2008, le projet a commencé la pose des premiers rails seulement début 2025, après de multiples retards et dérives budgétaires. Pendant son premier mandat, Donald Trump avait déjà annulé les financements fédéraux en sa faveur. La Californie avait contesté cette décision en justice, mais l'ex-président Joe Biden avait rétabli les fonds après son élection. Début juin, la nouvelle administration Trump a menacé d'annuler quatre milliards de dollars de financements alloués au projet, après

un rapport de l'autorité fédérale du transport ferroviaire (FRA) concluant qu'il n'y avait pas de «chemin viable» pour compléter le tronçon initial de la ligne avant la date limite fixée à 2033.

Action illégale

«Nous mettons fin dès AUJOURD'HUI au financement fédéral de ce train qui ne mène nulle part», a confirmé mercredi le ministre des Transports Sean Duffy sur X. «Le coût est passé de 33 milliards de dollars à 135 milliards de dollars, sans date d'achèvement en vue», a-t-il dénoncé. «La Californie envisage toutes les options possibles pour lutter contre cette action illégale», a réagi le gouverneur de Californie Gavin Newsom dans un communiqué.

L'annulation des fonds est un coup dur pour le projet, car elle se traduira nécessairement par de nouveaux délais et une nouvelle envolée des coûts à cause de l'inflation. Contrairement à l'Europe ou l'Asie, le train est le parent pauvre des transports aux États-Unis. Les infrastructures sont la plupart du temps inexistantes, et les rares lignes en service sont souvent lentes et peu fréquentes. La première LGV du pays, prévue entre Los Angeles et Las Vegas, doit néanmoins voir le jour d'ici 2028, à temps pour les Jeux olympiques.

CORRIGENDUM SALE BY LICITATION

Following a notice which was published in the issue of "Le Socialiste" dated the 03/07/2025 - page 6, prosecuted at the request of (1) Rene Moise FINE & Ors against Noel Jerome FINE & Ors and under the hand and signature of Me. Afzal AGOWAN, Attorney in Charge of the sale, the names and address of Julio Steward FINE of Bois Marchand, Terre Rouge has been omitted as a Respondent, therefore the said notice should read and renumbering as follows:- "The said sale is prosecuted at the request of (1) Rene Moise FINE, (2) Marie Georgette FINE, duly represented by her agent and proxy Mrs Marie Therese Denise Raggoo against (1) Noel Jerome FINE, of Des Carrieres Street, Roche Bois; (2) (a) Julio Steward FINE of Bois marchand, Terre Rouge; (b) Marie Danielle Estella Fine, the lawful wife of Louis Desire Babet of School Lane, Cottage, Mapou; (c) Marie Daniella Ursula FINE, the lawful wife of Michel Jocelyn Lebrasse of 4 Fregat Street, Cite Briquerette, St Croix; (3) (a) Jean Denis Christopher FINE, of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix; (b) Aurelie Melissa FINE, of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix; (c) Andre Cedric FINE, of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix; (d) Karina Laurie Anaelle FINE, of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix; (e) Jean Dylan Grégorie Derreck FINE; of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix; (4) (a) Marie Cathy Prisca FINE, (b) Marie Catherine Priscilla FINE, (c) Felix Fabrice FINE, (d) Marie Caroline Lucilla FINE, of 63 Avenue Abercrombie, Sainte Croix.

Under all legal reservations.

Dated this 16th day of July 2025.

Me. Afzal AGOWAN

Of Bahemia Building, No. 56, Sir William Newton St, Port Louis.

ATTORNEY FOR THE PETITIONERS

CRASH D'AIR INDIA

L'Inde ordonne une enquête sur l'alimentation des moteurs

Quelques jours après la publication du rapport préliminaire sur le crash du Boeing 787 d'Air India qui a coûté la vie à 260 personnes, révélant une coupure de l'alimentation en carburant peu après le décollage, le régulateur ordonne aux compagnies aériennes du pays d'inspecter les interrupteurs de contrôle de carburant de leurs Boeing.

L'enquête avance un peu plus d'un mois après le terrible crash du Boeing 787 de la compagnie Air India à proximité de l'aéroport d'Ahmedabad qui a coûté la vie à 260 personnes (passagers et civils). Le 12 juillet, le premier rapport préliminaire sur les causes du crash a été publié. Le Bureau indien d'enquête sur les accidents d'aviation indique notamment que l'alimentation en carburant des moteurs du Boeing 787-8 «a été coupée», relançant l'hypothèse d'une erreur humaine, d'autant que des échanges entre les pilotes dans le cockpit, enregistrés par les boîtes noires, relancent cette théorie.

Dans la foulée, deux associations de pilotes indiens ont réfuté cette thèse et dénoncé une enquête précipitée et biaisée. Désormais, c'est au tour du régulateur indien de prendre des mesures, rapporte la BBC. Après avoir réclamé le limogeage de trois responsables d'Air India pour «défauts systémiques», le régulateur ordonne aux compagnies aériennes du pays de procéder à l'inspection des commutateurs de carburant de tous les Boeing qu'elles possèdent.

Des vérifications à faire avant le 21 juillet

La Direction générale de l'aviation civile (DGCA) a déclaré que cette demande suivait en réalité de premières annonces des compagnies qui procèdent déjà aux vérifications de leur côté. Il y a quelques jours, la Federal Aviation Administration (FAA), l'agence gouvernementale chargée des réglementations et des contrôles concernant l'aviation civile aux États-Unis, assurait à son tour que les commutateurs de contrôle de carburant des avions Boeing étaient sûrs.

Il faut dire que le sujet est devenu crucial après la publication du rapport préliminaire mettant en exergue la coupure de l'alimentation en carburant de l'un des moteurs. Raison pour laquelle le régulateur indien réclame que ces vérifications soient réalisées avant le 21 juillet, notant que «le strict respect du calendrier est essentiel pour assurer le maintien de la navigabilité et de la sécurité des opérations». Pourquoi de telles vérifications ?

Un dispositif de verrouillage désactivé ?

Car la FAA demande depuis 2018 aux exploitants de Boeing à l'étranger de procéder à ces vérifications de commutateurs de carburant. Or, si cela est demandé, ce n'est pas obligatoire et l'Inde ne l'a jamais fait. Le rapport de 2018 mentionne que ces avions sont livrés avec des commutateurs «dont le dispositif de verrouillage est désactivé». Toutefois, cela ne rend pas les avions dangereux, selon l'agence gouvernementale américaine. La Corée du Sud pourrait également procéder rapidement à ces vérifications.

DROITS DE DOUANE

Trump annonce être parvenu à un accord commercial avec l'Indonésie

Le président américain Donald Trump a annoncé mardi sur son réseau Truth Social être parvenu à un accord commercial avec l'Indonésie, qui devrait limiter les droits de douane imposés aux produits indonésiens à 19%, contre 32% envisagé initialement.

Super accord, pour tous, tout juste obtenu avec l'Indonésie. J'ai négocié directement avec son très respecté président", a dans un premier temps posté M. Trump, sans donner plus de détails sur la nature de l'accord signé.

Avant de quitter la Maison-Blanche, il a déclaré à la presse que l'archipel allait "donner (aux Etats-Unis, NDLR) un accès complet" à son marché intérieur, sans le moindre droit de douane, tandis que les produits indonésiens seront taxés à hauteur de 19% en entrant aux Etats-Unis.

M. Trump a également souligné l'importance du cuivre produit par l'Indonésie, alors que le président américain veut mettre en place des droits de douane sectoriels sur ce métal.

Dans un nouveau message publié plus tard sur Truth Social, le président américain a précisé que l'accord prévoit notamment l'acquisition par l'Indonésie de cinquante avions du constructeur américain Boeing, notamment "beaucoup" de 777, le gros porteur bicoque de l'avionneur.

Le président indonésien Prabowo Subianto a déclaré mercredi sur Instagram un "entretien très fructueux" avec le président Donald Trump.

"Ensemble, nous avons convenu de faire entrer les relations commerciales entre l'Indonésie et les Etats-Unis dans une nouvelle ère de bénéfices mutuels", a-t-il ajouté, sans donner plus de détails.

L'Indonésie s'était engagée le 8 juillet à importer davantage de produits agricoles et de pétrole américains, afin de

chercher à amadouer Washington en vue d'éviter une hausse trop brutale des droits de douane appliqués à ses produits.

M. Trump avait en effet menacé Jakarta d'imposer une surtaxe douanière de 32% si aucun accord commercial n'était signé avant le 1er août.

L'Indonésie et l'Europe se rapprochent

Le ministre indonésien de l'Economie Arlangga Hartarto s'était rendu à Washington pour négocier l'accord début juillet, annonçant dans la foulée l'achat de produits agricoles et de pétrole américains, sans préciser le montant de ces achats.

Il a cependant indiqué que les entreprises indonésiennes s'engageraient à dépenser au total 34 milliards de dollars.

Selon des chiffres officiels américains, les Etats-Unis ont enregistré en 2024 un déficit commercial de 17,9 milliards de dollars (16,2 milliards d'euros) avec l'Indonésie, en hausse de 5,4% par rapport à 2023.

Le président américain avait annoncé ses droits de douane dits "réciproques" début avril, avant d'en mettre en pause une partie, ne maintenant qu'un taux plancher de 10%.

Il avait alors annoncé vouloir obtenir plusieurs dizaines d'accords commerciaux durant la durée de la pause, de 90 jours, qui a été prolongée jusqu'au 1er août.

Mais jusqu'ici, seulement deux accords, avec le Royaume-Uni et le Vietnam, avaient été annoncés, alors que la Maison-Blanche avait assuré être en capacité d'en signer jusqu'à 90.

Une vingtaine de pays ont reçu depuis début juillet une lettre de la Maison-Blanche leur annonçant l'imposition de droits de douane compris entre 20 et 40% pour la majorité

des pays et même 50% pour les produits brésiliens. Ces surtaxes seront appliquées au 1er août.

L'Indonésie a également signé dimanche un "accord politique" avec l'Union européenne (UE), qui vise à assouplir les barrières commerciales, conclusion de négociations entamées en 2016 avec pour objectif d'augmenter les échanges commerciaux et les investissements de part et d'autre.

"Il y a beaucoup de potentiel inexploré dans notre relation commerciale. Et c'est pourquoi cet accord arrive au bon moment, car le nouvel accord ouvrira de nouveaux marchés", avait souligné la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen.

Le président indonésien Prabowo Subianto, en visite à Bruxelles pour la signature de l'accord, l'avait de son côté qualifié de "percée", "après 10 ans de négociations".

NOTICE UNDER SECTION 311 OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that the company **HSH Group Investment Co., Ltd**, an Authorised Company, having its registered office at 3rd Floor, Ebene Esplanade, 24 Cybercity, Ebene, Mauritius is to be removed from the Register of Companies under Section 309 (1) (d) of the Companies Act 2001.

That the Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with its constitution and the Companies Act 2001.

That any objection to the removal under Section 313 of the Companies Act 2001 shall be delivered to the Registrar of Companies not later than 28 days after the date of this notice.

Crowe SG Ltd
Registered agent

Dated this: 17th July 2025

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that I Nizam Udeen Peerboccus will apply to the City Council of Port Louis for a Building and Land Use Permit for an Extension of a commercial building at Ground floor for General retailer foodstuff (excluding liquor) and non foodstuff (foodstuff predominant) and residential use at first floor at Marcelin Savrimootoo st. Port Louis

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 16/07/2025

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that I Mohamed Hamza Chummun will apply to the City Council of Port Louis for a Building and Land Use Permit for the Construction of commercial/residential building at Ground floor (General retailer foodstuff (excluding liquor) and non foodstuff foodstuff predominant and residential use at Bernardin De St Pierre street, Vallee Des Pretres

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 20/06/2025

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE WITHIN RESIDENTIAL ZONE

Take notice that KALI ASTHAN ASSOCIATION Represented by Mrs Teelrowtee Phoolboseea will apply to the Port Louis Municipal Council for a building and land use permit for a proposed construction of a Place of Worship, Domain Lot No. 203, Cassis Road, Port Louis

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication

Date: 16. 07. 2025

MERCATO 2025

Liverpool et Chelsea s'intéressent à Jorrel Hato

Lorsque Jorrel Hato a été aperçu à Anfield le mois dernier, les rumeurs de transfert ont naturellement pris vie. Le défenseur a par la suite révélé qu'il était présent pour assister au match entre Liverpool et Ipswich Town après avoir été invité au match par Ryan.

Maintenant, on prétend que les Reds ont envoyé des dépisteurs pour regarder le joueur de 18 ans en action.

Selon TBR Football, Liverpool a envoyé des recruteurs pour surveiller Hato car ils s'intéressent à lui.

Le reportage affirme ensuite que les recruteurs de Liverpool étaient présents pour regarder Hato jouer pour l'Ajax contre Galatasaray en Ligue des champions et la victoire en Eredivisie contre ses rivaux Feyenoord la semaine dernière. Chelsea aurait également suivi les progrès du joueur de 18 ans tout au long de la campagne.



Manchester United reprend contact avec Ollie Watkins de Aston Villa



Manchester United a reçu un coup de pouce potentiel dans sa quête de l'attaquant d'Aston Villa Ollie Watkins cet été.

Manchester United prévoit une refonte majeure de son dispositif offensif cet été après une saison 2024/25 décevante qui l'a vu chuter à la 15e place de Premier League, le manque de buts s'avérant un problème majeur.

Le club a déjà fait un choix audacieux en recrutant Matheus Cunha pour 62,5 millions

de livres sterling et est actuellement en négociations pour recruter l'ailier de Brentford, Bryan Mbeumo.

Par ailleurs, la recherche d'un avant-centre confirmé se poursuit, avec Ollie Watkins (Aston Villa) qui apparaît comme une cible potentielle.

Watkins, auteur de 44 buts au cours des deux dernières saisons, est considéré comme une option fiable et expérimentée en Premier League pour l'équipe de Ruben Amorim.

Aubameyang de retour à Marseille



C'est un nom que les supporters de l'Olympique de Marseille n'ont pas oublié : Pierre-Emerick Aubameyang devrait faire son grand retour.

Du haut de ses 36 ans, l'attaquant gabonais serait séduit par une nouvelle pige à l'OM. Une expérience qui ferait suite à un passage globalement réussi il y a deux saisons, malgré un contexte de crise sur le plan sportif.

Actuellement sous contrat avec le club saoudien d'Al-Qadisiya, Pierre-Emerick Aubameyang devrait résilier son bail pour être libre de s'engager dans le club de son choix, selon les informations du journal

L'Equipe.

Un buteur d'expérience pour la C1

Le quotidien français précise également que l'attaquant international gabonais pourrait parapher un contrat jusqu'en 2027 avec l'Olympique de Marseille. Un bail de deux ans qui dit beaucoup de l'estime que lui voulent Pablo Longoria.

Si un retournement de situation n'est pas à exclure, la tendance serait à une issue positive sur ce dossier. Aubameyang devrait apporter toute son expérience du très haut niveau à ses coéquipiers, à l'aube d'une saison qui sera marquée par le retour en Ligue des champions.



Besiktas met fin au contrat de Oxlade Chamberlain

Alex Oxlade-Chamberlain est désormais agent libre après que Besiktas aurait payé une indemnité de départ.

Selon le média turc Yeni Safak, Besiktas aurait déboursé 1,4 million d'euros (environ 1,25 million de livres sterling) pour libérer le joueur – un prix plus avantageux que le salaire restant du joueur de 31 ans. Le contrat d'Oxlade-Chamberlain devait expirer à la fin de la saison 2025/26.

L'ancien joueur de

Southampton et d'Arsenal a rejoint l'équipe turque après avoir quitté Liverpool à l'été 2023, son passage dans la Merseyside étant terni par les blessures.

Au cours de son passage au Besiktas, Oxlade-Chamberlain a disputé 50 matchs au total en deux saisons, inscrivant cinq buts.

Le Besiktas compte encore quelques représentants anglais, puisque l'équipe d'Ole Gunnar Solskjaer a recruté Tammy Abraham, prêté par la Roma, plus tôt dans le mercato.

EURO 2025 - FEMININ

L'Italie bat la Norvège (2-1) et file en demies

L'Italie s'est qualifiée mercredi pour les demi-finales de l'Euro-2025, où elle affrontera la Suède ou l'Angleterre, en s'imposant 2 à 1 face à la Norvège à Genève. Déjà autrice de l'ouverture du score juste après la pause, l'expérimentée Cristiana Girelli (35 ans) a offert la qualification à sa sélection d'une tête victorieuse à la 90e minute.

Cristiana Girelli, la capitaine et attaquante emblématique de l'Italie, a envoyé à 35 ans son pays en demi-finale de l'Euro 2025, en battant la Norvège (2-1) en toute fin de match grâce à son doublé. Les Azzurre, 13e au classement FIFA, retrouvent le dernier carré d'un Euro pour la première fois depuis l'édition 1997, elles qui courrent après un premier titre majeur. Mais à l'image de leur capitaine, elles ne veulent pas s'arrêter là et veulent croire en leur destin.

Les joueuses d'Andrea Soncin rencontreront la Suède ou l'Angleterre la semaine prochaine en demi-finale. En toute fin de match, Girelli a arraché la qualification d'une tête rageuse sous la barre transversale (2-1, 90e). L'attaquante de la Juventus Turin a cédé sa place pour les dernières minutes de jeu avant de tomber dans les bras du sélectionneur et de ses coéquipières sous les yeux des 26.000 spectateurs du stade de Genève, rempli de supporters italiens.



Les Italiennes ont dominé tout au long du match. En première période déjà, elles se sont rapidement procurées deux occasions franches signées Caruso (8e) puis Severini (22e), face à des Norvégiennes acculées dans leur camp. Il a fallu attendre la 50e minute pour qu'elles ouvrent le score déjà grâce à leur capitaine, bien placée dans la surface pour reprendre un centre tir de Sofia Cantore, très en vue mercredi soir (1-0, 50e).

Hegerberg, un but et un regret

Mais les Scandinaves se sont réveillées à l'heure de jeu. Jusque-là très discrète, Ada Hegerberg, capitaine et joueuse

emblématique de la Norvège, a répondu à Girelli.

Comme contre la Suisse, la Norvégienne de 30 ans a d'abord manqué un penalty qu'elle avait provoqué en étant accrochée dans la surface (60e). Mais la Ballon d'Or 2018 a réussi à se remobiliser pour égaliser dans la foulée sur une longue ouverture de Maren Mjelde (1-1, 66e), profitant d'une mauvaise sortie de la gardienne italienne : son 51e but en 94 sélections. Mais elle pourra s'en vouloir de son nouveau penalty raté.

Les Norvégiennes ont montré un bien meilleur visage à partir du premier but ita-

ien, à l'image de l'activité de Caroline Graham Hansen, qui a beaucoup travaillé sur le côté droit. Mais leur réveil a été trop tardif ; surtout, elles n'ont pas proposé grand-chose, elles qui avaient remporté leurs trois matches de poule sans vraiment convaincre non plus. Et cette fois, elles n'ont rien pu faire face à l'énergie des joueuses de Soncin.

Le sélectionneur italien, qui a pris les commandes de la sélection féminine en septembre 2023, récupérant alors une équipe en crise, est en train d'écrire une nouvelle page de l'histoire des Azzurre, faisant oublier un temps les déboires sportifs de leurs homologues masculins.

MERCATO 2025



Liverpool convoite Isak de Newcastle

Ça bouge dans tous les sens en Premier League ! Alors que Liverpool est attaqué par le Bayern Munich pour Luis Diaz, le club de la Mersey a pris contact avec Newcastle pour Alexander Isak (25 ans, 27 buts et 6 passes décisives en 42 matches en 2024/2025) selon The Athletic.

Aucune offre n'a été faite, mais les partenaires d'Anfield attendent de savoir si les Toons accepteront de céder l'attaquant suédois. Et la réponse semble déjà tendre vers la négative, d'autant que les Magies ont passé la seconde dans le dossier Ekitike, qui n'est pas lié à une vente potentielle d'Isak.

Manchester United prend contact avec le représentant de Benjamin Sesko

L'attaquant slovène est soudainement devenu le dernier attaquant majeur encore atteignable, de nombreuses autres cibles de renom étant engagées ailleurs ou dont le prix dépasse largement le budget de Man Utd.

Il a été initialement annoncé que Sesko avait conclu un accord personnel avec Arsenal, mais le club londonien semble prêt à recruter Viktor Gyokeres, une cible de United.

Benjamin Sesko, 22 ans, avait précédemment refusé un transfert à Old Trafford en 2022 lorsqu'il avait choisi de rejoindre le RB Leipzig.

Cependant, son agent a rendu plusieurs visites à Carrington depuis lors, gardant les canaux

de communication ouverts et laissant entendre que la porte n'était pas entièrement fermée, selon le Manchester Evening News.

Désormais sous contrat avec le club de Bundesliga jusqu'en 2029, le prix de Sesko devrait être nettement supérieur à celui que United était prêt à payer pour Liam Delap, qui a préféré rejoindre Chelsea.

Malgré la réticence de Leipzig à vendre, la volonté du club de conclure des affaires au juste prix pourrait séduire United, surtout si Amorim insiste pour recruter un autre attaquant.

Le profil de Sesko correspond à la stratégie d'INEOS : jeune, athlétique et offrant une belle valeur de revente.

